



DIALOG August 2019

4/2019

DIALOG

Zweimonatszeitschrift für Salutisten und Freunde der Heilsarmee

Die Heilsarmee und das Gesetz
Von Regeln und Normen, die der Menschlichkeit dienen 4–6

Gelebte Inklusion: die Kunstausstellung „Werte leben“ 7

Aus dem Leben der Heilsarmee 8–10

© Lizenzfrei

Entdecken Sie, wie sich die Heilsarmee im Gesetzgebungsprozess für christliche Werte engagiert.

Die Heilsarmee ist zwar politisch neutral. Dies hindert sie aber nicht daran, sich für christliche Werte einzusetzen und diese in Anliegen, die die Öffentlichkeit betreffen, zu verteidigen. Aus diesem Grund hat sie, zusammen mit anderen christlichen Organisationen, den Verein Christian Public Affairs CPA gegründet.

Blicken Sie ausserdem hinter die juristischen Kulissen des Internationalen Hauptquartiers - im Interview mit dem ehemaligen Verantwortlichen für Rechtsfragen, Oberstleutnant Patrick Booth.

Für viel Freude und Interesse haben zwei Anlässe gesorgt: Das Entlastungsheim Sunnemätteli hat sein 100-Jahr-Jubiläum gefeiert und in Bern zeigte die Heilsarmee die Kunstausstellung "Werte leben".

Wir wünschen Ihnen eine gute Lektüre!

Laden Sie hier den [DIALOG 04/2019](#) als PDF herunter.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

6.8.2019